

iPhoneの新機能による誤通報に注意!

近年発売されたiPhone(14以降)には、車の衝突事故を検出する機能が搭載されています。自動車が激しい衝撃を受けた場合に警告音が鳴り、画面上に警告が表示され、**一定時間操作がない場合は自動的に119番に通報されます。**



衝突事故が検出されたら、このような警告が表示されます。誤通報されても慌てずに「間違えました」と伝えてください。

安芸高田市でも、実際にiPhoneからの誤通報が増えています。応答がない場合、消防車を出勤させます!

まずは…設定状況の確認を

- ① 設定Appを開きます。
- ② [緊急SOS]をタップします。
- ③ [激しい衝突事故発生後に電話]のスイッチの状況でオンかオフか確認できます。

スポーツをする際など、激しい衝撃が加わると予想されるときには、事前に「オフ」にしておく安心です。

注意! 誤通報されたら必ずキャンセルを

自動車で激しい衝撃を受けたとき以外にも、衝突事故の検出がされ、119番に発信されてしまう場合があります。

- iPhoneを地面などに落とした
- iPhoneが入ったカバンを落とした など

誤通報のキャンセルの仕方

救急車・消防車が不要な場合は、119番通報をキャンセルすることができます。**電話を切らずに通信指令員に「間違いです。救急車・消防車は必要ありません」と伝えてください。**また、慌てて電話を切ってしまうと、すぐに消防本部から折り返しの電話をしますので、必ず電話に出て「間違えた」と伝えてください。

※「スマートフォンから自動で発信する機能について」(総務省消防庁)(https://www.fdma.go.jp/mission/enrichment/kyukyumusen_kinkyutuhou/post1.html)を加工して作成

野焼きによる火災が多発しています!

たき火などの野焼きは、農業のためなどの例外をのぞき、**法律**で禁止されています! やむを得ず野焼きを行う場合は、右記を必ず守ってください。

- 消火器や水バケツを用意する。
- 焼却中は絶対にその場を離れない。
- 風が強い日は野焼きをしない。
- 水を掛けるなどして、火は確実に消す。

※廃棄物の処理及び清掃に関する法律

5月19日(金)~21(日)開催 G7広島サミット 警備活動への協力をお願いします

各国首脳などの県内移動時に、各所で交通規制や検問などの警備活動を実施します。移動に時間がかかることが予想されますので、渋滞緩和のための取り組みへの協力をお願いします。

安全に開催するために
不審物などを見かけたら
110番通報をお願いします。

お問い合わせ 広島サミット県民会議事務局 開催支援課 ☎082-225-8179

安芸高田警察署 ☎47-0110 危機管理課 ☎お太助フォン 42-5625
安芸高田警察署メルマガ 身近な犯罪情報などをタイムリーに配信しています(右のQRコードから登録できます)



5月18日(木)~5月22日(月)の計5日間 大規模な交通規制に伴う渋滞緩和のためのお願い

- 業務用車両の運行調整
- マイカー利用の自粛
- 行事・催し物の日程変更

〈交通規制に関する情報〉 広島県警察サミット対策課 ホームページ



ハイ! スクール

吉田高校と向原高校の特色ある活動をシリーズで紹介します。

向原高校

ワクナガで活躍した元選手がアツク指導!

2021年に女子が全国高等学校ハンドボール選抜大会に出場。2022年には男子が広島県高校総体で3位に輝いた、向原高校のハンドボール部。近年の躍進を支えたのが、2020年4月から顧問を務める坂本伸博さん。なんと、2008年~2015年に湧永製薬ハンドボール部「ワクナガレオリック」で活躍した元選手です。ミスが起きた原因、または成功した理由など、生徒自身が考えることで主体性を高める指導法に力を入れています。

生徒がハンドボールを選んでくれたことに感謝しています。生徒自身にも、保護者やチームメイトなどさまざまな人のおかげで競技ができていことに感謝の気持ちを持ってもらいたい。卒業後に「向原高校でハンドボールをやって良かった」と思ってもらえるような指導をしていきたいです。

3月時点での部員数は男子9人、女子4人。「ワクナガレオリック」の現役選手が練習に参加してくれたこともあります。

ハンドボール部 顧問 坂本 伸博さん

広島県立向原高等学校 向原町坂丸山10006-1 ☎46-2322